
ДОЛГОЕ
Отделение почтовой связи в деревне

Калиновка теперь размещается на но�
вом месте — в здании бывшего детско�
го сада, рядом с сельской библиотекой
и медицинским пунктом. 

В помещениях сделан ремонт, уста�
новлен новый прилавок, заменена
дверь.

На торжественном открытии нового
помещения почты присутствовали глава
Козьма�Демьяновской сельской адми�
нистрации С.Н. Стеблецов и начальник
ОСП "Ливенский почтамт" А.В. Паршин,
выразивший благодарность районным
властям за сотрудничество.

ЗАЛЕГОЩЬ
400 тонн сена сгорело на днях в ме�

таллическом ангаре в деревне Ржавец.
Об этом сообщает пресс�служба Глав�
ного управления МЧС по Орловской об�
ласти. Имущество принадлежало СХП
"Павловское". Убыток, нанесённый ог�
нём, составляет 195 тысяч рублей. При�
чины пожара устанавливаются. 

ЛИВНЫ
В Ливнах состоялось совещание ру�

ководителей судебных органов, на ко�
тором подведены итоги работы судов
за шесть месяцев этого года. В меро�
приятии участвовали: руководство об�
ластного суда, начальник судебного де�
партамента Орловской области С.И. Ан�
дреев, председатели районных судов
Северного и Советского районов Орла,
а также представители судебной сферы
Глазуновского, Должанского, Колпнян�
ского, Ливенского, Малоархангельского
и Новосильского районов.  

Относительно Ливенского районного
суда было заявлено, что в первом полу�
годии 2005 года здесь рассмотрено 195
уголовных дел в отношении 235 чело�
век. При этом осуждены 195 граждан,
из них 72 получили реальные сроки ли�
шения свободы. Кроме того, рассмот�
рено 381 гражданское дело.

С.И. Андреев выразил надежду, что
уже в ближайшем будущем все район�
ные суды будут обеспечены компьюте�
рами и другой оргтехникой. Ливенский
суд, к примеру, компьютерами обеспе�
чен на 70%. Однако тревогу вызывает
обеспеченность оргтехникой мировых
судей. Между тем, они рассматривают
более половины всех судебных дел. 

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
Район усиленно готовится к 5 августа

— Дню освобождения Орла и области.
В этот день в деревне Костино намече�
но торжественное зажжение факела в
честь завершения газификации данного
населённого пункта. Длина газопрово�
да�отвода высокого давления, постро�
енного от районного центра до Кости�
но, составляет 11,2 километра. Ещё 500
метров газопровода низкого давления
проложено по деревне. В общей слож�
ности голубое топливо придёт в 15 жи�
лых домов и сельский магазин. Также в
настоящее время решается вопрос
подведения газопровода к котельной
строящейся в Костино школы.

На очереди — газификация отдалён�
ного населённого пункта Белозёровка,
а также подключение к газопроводу
второй очереди домов в деревнях Ва�
вилоновка, Каменка и Легостаево. 

Успешно продолжается и капиталь�
ный ремонт автомобильной дороги от
Малоархангельска до деревни Костино.
Здесь из двенадцати километров пол�
ностью восстановлено дорожное по�
крытие на протяжении четырёх киломе�
тров. Вся трасса будет отремонтирова�
на уже в этом году. 

К 5 августа запланировано также за�
вершение ремонта центральной район�
ной больницы. В настоящее время пу�
щено в эксплуатацию терапевтическое
отделение, на очереди — хирургичес�
кое и гинекологическое. Одновременно
продолжается ремонт отделения ско�
рой помощи. Кроме того, для больницы
приобретено новое оборудование, для
чего из районного бюджета выделено
800 тысяч рублей.

Информагентство

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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ВЕНГЕРСКИЕ
ИНВЕСТИЦИИ 
В СТРОИТЕЛЬСТВО
ЖИЛЬЯ
В Москве подписано соглашение 

о создании международного

консорциума, который намерен

участвовать в инвестиционных

проектах в сфере жилищного

строительства. В его состав войдут

транснациональная финансово4

промышленная группа "Доступное

жилье", Международная

ассоциация  фондов жилищного

строительства и ипотечного

кредитования, а также венгерский

Центр международных и

региональных инвестиционных

программ "МИРИП". 

В рамках совместных инвестицион�
но�строительных программ консорциу�
ма намечается несколько проектов. На�
пример, строительство жилья за счет
кредитов венгерских банков. Предпо�
лагаемый объем инвестиций — около
120 млн. евро. Пилотный проект при�
влечения венгерских инвестиций в раз�
витие российского рынка доступного
жилья сейчас успешно завершается в
Чувашии. Совместный российско�вен�
герский проект по строительству жилья
в ряде регионов нашей страны будет
осуществляться  в рамках президент�
ской программы строительства доступ�
ного жилья в России, а также меморан�
дума Госстроя и Министерства эконо�
мики и транспорта Венгерской Респуб�
лики. 

ХОРОШИЕ ВИДЫ 
НА УРОЖАЙ
Как сообщило Министерство

сельского хозяйства, уборка

зерновых в нынешнем году

опережает темпы прошлогодней

страды. По самым скромным

прогнозам, урожай будет не хуже

собранного в 2004 году.

А данные последней недели позво�
лили Минсельхозу повысить прогноз
урожая с 75 до 78 млн. тонн. В целом по
стране пока собрано 21,8 млн. тонн —
почти на 4 млн. тонн больше прошло�
годней цифры  на данный момент.

ОТ БЮДЖЕТА
СТАБИЛИЗАЦИИ 
К БЮДЖЕТУ РАЗВИТИЯ
Минэкономразвития уточнило

прогноз социально4экономического

развития страны на ближайшие три

года.

На встрече  с Президентом РФ В. Пу�
тиным вице�премьер А. Жуков доло�
жил, что в соответствии с уточненным
прогнозом прирост ВВП в 2006 году
ожидается в размере не 5,6%, а 5,8%.
Это, по словам вице�премьера, означа�
ет, что "появится дополнительная воз�
можность бюджетного финансирова�
ния крупных инвестиционных и соци�
альных программ".  Министр финансов
А. Кудрин считает, что новые прогнозы
ВВП и нефтяных цен  позволят совер�
шить "плавный переход от бюджета
стабилизации к бюджету развития".

По материалам деловой прессы.

КУРСЫ ВАЛЮТ

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

(ЦБ России)
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Доллар                                   Евро

28,69                                       34,56

— Иван Яковлевич, не могли

бы вы коротко рассказать о

результатах работы Государ4

ственной Думы в период ве4

сенней сессии?

— Государственной Думой РФ
рассмотрено 405 законопроектов.
116 приняты в качестве федераль�
ных законов, в двух чтениях — 8, в
первом чтении — 61, отклонены и
возвращены на доработку 220 за�
конопроектов. Всего же с начала
работы Государственной Думы IV
созыва рассмотрено более 1170
законопроектов, из которых при�
няты в качестве федеральных за�
конов 343 (из них 119 подготовле�
ны и внесены членами фракции
"Единая Россия"), во втором чте�
нии  — 12, в первом чтении — 85
проектов законов.

— Сегодня в нашей стране

прекрасно понимают, что по4

строение правового госу4

дарства, формирование

гражданского общества не4

возможны без серьезной за4

конодательной базы. Что в

этом направлении предпри4

нимается в Госдуме РФ, и в

частности представителями

самой многочисленной

фракции "Единая Россия", в

которой состоите и вы?

— Основное внимание депута�
тов нашей фракции в период ве�

сенней сессии было сосредоточе�
но как раз на укреплении роли
партий в формировании органов
государственной власти, созда�
нии условий для динамичного
развития жизни общества. В  этих
целях был подготовлен и принят
ряд важных законодательных ини�
циатив. В том числе по направле�
ниям: государственное строи�
тельство и конституционные  пра�
ва граждан, экономическая поли�
тика, социальная политика, бюд�
жетное, налоговое и финансовое
законодательства, оборона и без�
опасность.

— Остановитесь, пожалуй4

ста, на тех законопроектах,

которые наиболее интерес4

ны широкому кругу читате4

лей.

— Нашей фракцией солидарно
поддержаны актуальные законо�
дательные инициативы Президен�
та РФ, направленные на развитие
политической системы. Приняты
федеральные законы: "Об Обще�
ственной палате Российской Фе�
дерации", в которую войдут 42
представителя, утверждаемых
Президентом РФ, 42 — от обще�
российских общественных объ�
единений и 42 — от региональных
и межрегиональных обществен�
ных объединений. Общественная
палата приступит к полноценной

работе с начала 2006 года; "О вы�
борах депутатов Государственной
Думы Федерального Собрания
Российской Федерации", устанав�
ливающий, что все 450 депутатов
Госдумы избираются исключи�
тельно по пропорциональной сис�
теме вместо действующей в на�
стоящее время. Принят также За�
кон "О внесении изменений в за�
конодательные акты РФ о выборах
и референдумах и иные законода�
тельные акты РФ", направленный
на комплексную корректировку
подходов к правовому регулиро�
ванию порядка проведения выбо�
ров и референдумов в России в
связи с новым порядком выборов
депутатов  Госдумы.

В экономическом блоке нужно
отметить Закон "О размещении
заказов на поставку товаров, вы�
полнение работ, оказание услуг
для государственных и муници�
пальных нужд". В целях стимули�
рования добросовестной конку�
ренции и устранения возможных
злоупотреблений и коррупции  за�

кон предусматривает четкую про�
цедуру проведения конкурса,
формирования цены контракта и
объективные критерии оценки
конкурсных заявок.

Почти четыре года велась ра�
бота над Законом "О внесении из�
менений в Федеральный закон "О
государственном регулировании
производства и оборота этилово�
го спирта, алкогольной и спирто�
содержащей продукции" и о при�
знании утратившими силу отдель�
ных положений Федерального за�
кона "О внесении изменений в
Федеральный закон "О государ�
ственном регулировании произ�
водства и оборота этилового
спирта, алкогольной и спиртосо�
держащей продукции". Его поло�
жения определяют важные эле�
менты государственной монопо�
лии в данной сфере деятельности,
вытеснение бизнеса теневого
сектора и постановки барьеров
для проникновения на рынок сур�
рогатного алкоголя.

По инициативе депутатов —
членов фракции принят закон, ко�
торый упрощает порядок оформ�
ления прав владения, а также
пользования и распоряжения зем�
лями сельскохозяйственного на�
значения. В первом чтении принят
законопроект о внесении измене�
ний в Закон "О сельскохозяй�
ственной кооперации" и призна�
нии утратившими силу некоторых
положений законодательных ак�
тов Российской Федерации. Вво�
димые нормы направлены на за�
щиту имущества сельскохозяй�
ственных кооперативов от неза�
конных посягательств, обеспече�
ние законных прав членов коопе�
ратива и регламентируют порядок
передачи и продажи паев, созыва

и проведения общего собрания
членов кооператива и др.

Впервые законодательным пу�
тем установлены правовые осно�
вы (наша фракция настояла на
этом) государственного регули�
рования  обращения с ломом и от�
ходами цветных и черных метал�
лов, порядок их заготовки, пере�
работки, реализации — Закон "О
государственном регулировании
обращения с ломом и отходами
цветных и черных металлов".

— Что удалось сделать депу4

татам в разрешении проб4

лем вашей родной социаль4

ной сферы? 

—  Особое внимание уделялось
мониторингу хода реализации в
субъектах РФ закона № 122  в час�
ти замены натуральных льгот на
ежемесячные денежные выплаты,
транспортного и лекарственного
обеспечения льготных категорий
граждан. В результате принятых
мер удалось стабилизировать си�
туацию, в значительной степени
улучшить материальное положе�
ние ветеранов, инвалидов, других
категорий граждан. Был принят
Закон "О внесении изменений в
Федеральный закон "О трудовых
пенсиях в Российской Федера�
ции" в связи с установлением раз�
меров базовых частей трудовых
пенсий и порядка индексации ба�
зовой и страховой частей трудо�
вой пенсии в 2005 году". (Напо�
мню, что в соответствии с его по�
ложениями с 1 марта размер ба�
зовой части трудовой пенсии уве�
личен с 660 до 900 рублей). Одно�
временно  пропорционально уве�
личились размеры базовых частей
всех других видов трудовых пен�
сий: по старости, по инвалиднос�

ти и по случаю потери кормильца.
При активной поддержке на�

шей фракции принят Закон "О
внесении изменений в Закон Рос�
сийской Федерации "О статусе Ге�
роев Советского Союза, Героев
Российской Федерации и полных
кавалеров ордена Славы". Усили�
ями членов "Единой России" он
был существенно доработан ко
второму чтению, в том числе в ча�
сти предоставления равного пра�
ва на ежегодный выбор между ус�
тановленными для них льготами
или ежемесячной денежной вы�
платой (25 тысяч рублей).

По инициативе депутатов на�
шей фракции подготовлен и при�
нят Закон "О средствах федераль�
ного бюджета, выделяемых Пен�
сионному фонду Российской Фе�
дерации на возмещение уплаты
страховых взносов за период ухо�
да за ребенком до достижения им
возраста полутора лет и период
прохождения военной службы по
призыву". Согласно закону эти
"нестраховые" периоды теперь
будут засчитываться в страховой
стаж. В результате принятия зако�
на увеличено пенсионное обеспе�
чение большого количества граж�
дан, в числе которых около 2 млн.
женщин, чей трудовой стаж был
прерван в связи с уходом за ре�
бенком.

— Спасибо за беседу, Иван

Яковлевич. Желаем вам хо4

рошо отдохнуть в период ка4

никул, чтобы набраться сил

для продолжения  активной

работы в Государственной

Думе.

Беседовала 

Светлана АНДРИАНОВА.

НАШИ ИНТЕРВЬЮ

Строим правовое государство
В Государственной Думе завершилась весенняя сессия, но не
завершилась на этом депутатская деятельность.
Разъехавшись по России, народные избранники  последние
две недели посвятили работе в регионах. Вот и наш земляк,
член фракции "Единая Россия", первый заместитель
председателя Комитета по труду и социальной политике 
И.Я. МОСЯКИН уже принял участие в рабочем совещании
коллегии администрации области, различных мероприятиях,
которые проходят у нас на Орловщине,  
провел прием граждан.

Еще в начале 1990�х годов при первом
реформировании колхозов и совхозов
местный люд в своем большинстве ре�
шил идти собственным путем. Так на ме�
сте бывшего колхоза имени  Тургенева
здесь появилось более десятка кресть�
янских, иначе — фермерских хозяйств.
Правда, испытание самостоятельным хо�
зяйствованием на земле, тем более в яв�
но неблагоприятных для аграрного сек�
тора условиях только формирующегося
российского рынка, выдержали далеко
не все. Так и получилось, что вслед за
процессом распада крупного коллектив�
ного предприятия (колхоза) на мелкие
крестьянские хозяйства начался обрат�
ный процесс — уже фермеры стали объ�
единяться в мини�ассоциации и обраба�
тывать землю сообща. Самые талантли�
вые и умелые смогли не только удержать
свои хозяйства, но и развить их: создать
собственную производственную базу,
значительно увеличить обрабатываемый
пахотный клин.

Со временем поняли, что успешному
фермеру, обрабатывающему несколько
сотен гектаров земли, жить в старой хате
не к лицу. Тем более что и на своей земле
надо было обустраиваться, ведь не вре�
менщики они в родных деревнях, а пол�
ноправные хозяева. Однако только на

свои средства построить за короткое
время современный дом со всеми удоб�
ствами даже им было не по плечу. Но ког�
да в области стала реализовываться про�

грамма поддержки индивиду�
ального жилищного строитель�
ства на селе "Славянские кор�
ни", именно фермеры стали
первыми ее участниками.

Теперь их дома — лучшие и
самые красивые в Красной Рыб�
нице. Небольшой рыцарский за�
мок с башенкой напоминает об�
лицованный красным кирпичом
дом главы крестьянского хозяй�
ства Борисова. Целая улица но�
востроек выросла в престижном
месте — на берегу пруда.

К одному из них, окруженно�
му цветущим гречишным полем
и напоминающему белоснеж�
ным окружением и осанкой ле�
докол, мы и подъехали. Время
жатвы для селян — золотое, по�
этому главу КХ А.И. Моисеева
дома мы не застали. Зато по�
встречали его супругу Татьяну
Александровну и младшую дочь�
девятиклассницу Ольгу (на
снимке вверху). Они и поведали
нам о делах хозяйства и о том,
как дом строился. 

Около 400 гектаров пашни
обрабатывает А.И. Моисеев с
товарищами. Выращивают в ос�
новном зерновые и с гектара
меньше 30 центнеров не получа�
ют. За почти 15 лет самостоя�
тельной работы обзавелись ше�
стью тракторами ("Кировец",
два ДТ�75, два МТЗ�80 и 
МТЗ�82), двумя грузовыми авто�
машинами и зерноуборочным
комбайном "Дон�1500". Имеют
зерноток, склады и все осталь�

ное, необходимое для успешной работы.
К строительству дома по "Славянским

корням" приступили в 1999 году. Получи�
ли на эти цели солидный беспроцентный
кредит (который, кстати, уже почти пол�
ностью погашен).  Часть работ выполни�
ли своими силами, на остальные подря�
дили наемную бригаду. Эскиз проекта
разрабатывали сами — в полных два эта�
жа, чтобы места в доме хватило и на бу�

дущие  семьи дочерей. Почти три года,
как уже живут в новом доме, перевезли
сюда все хозяйство, однако отделку час�
ти комнат еще только ведут. Эту самую
тонкую и видную работу женщины семьи
взяли на себя и делают ее потихоньку, не
спеша, но зато на совесть, ведь не для
чужого дяди стараются.

— Ничего, скоро и отделку закончим,
— говорит Татьяна Александровна, — 
тогда и гостей на новоселье приглашать
можно будет. Споем и спляшем на всю
округу.

Кстати, о новосельях. Позже, уже в
районной администрации, нам дали

справку о том, что за период действия
программы "Славянские корни" в дерев�
нях и селах района построено 340 жилых
домов общей площадью свыше 36,1 ты�
сячи метров, то есть в среднем новые
сельские "хаты", а точнее — особняки
площадью более ста квадратных метров
каждый. В 2005 году продолжается стро�
ительство еще 25 домов, 15 из которых
уже сдано. В числе будущих новоселов —

глава крестьянского хозяйства "Новое
время" Л.А. Тиняков из деревни Хотето�
во, заведующая животноводческой фер�
мой сельхозпредприятия "Куракинское"
Н.В. Суконнова и многие другие. 

Возвращаясь в Змиевку, мы не удер�
жались и сфотографировали еще одну
"славянскую" улицу, но теперь уже в селе
Братское (на снимке внизу). Так что ново�
стройки здесь не бумажные, как утвер�
ждают некоторые "альтернативные"
СМИ, а вполне реальные — можно при�
ехать, посмотреть и потрогать.

Юрий СЕМЁНОВ.

Свердловский район.R

«СЛАВЯНСКИЕ КОРНИ»

Красивые дома Красной Рыбницы
Если раньше деревня Красная Рыбница была
известна в Свердловском районе только
чистой и рыбной речкой (отсюда и название
пошло), то нынче считают ее одной  из
местных фермерских столиц, а еще
законодательницей мод в архитектуре нового
жилья, возводимого по программе
"Славянские корни".
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В ОРЛЕ
ПРОЕЗДНЫЕ 

ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ
Для пенсионеров, имеющих трудо�

вую пенсию по старости и не получаю�
щих единой денежной выплаты из
средств федерального и областного
бюджетов, выдача проездных билетов
на бесплатный проезд в городском
пассажирском транспорте (трамвай,
троллейбус, автобус) в августе 2005
года будет проводиться сегодня, зав�
тра, 29 июля, а также 1, 2, 3 августа с
9.00 до 19.00. Об этом сообщила
пресс�служба администрации Орла.

Места выдачи проездных билетов: в
Заводском районе — улица Планер�
ная, 35 (в здании центра социальной
помощи семье и детям района); в Же�
лезнодорожном районе — переулок
Трамвайный, 1 (в здании администра�
ции района); в Советском районе —
улица Октябрьская, 30 (в здании адми�
нистрации района); в Северном райо�
не — Московское шоссе, 137 (в здании
администрации района). 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
РАЙОН
ПРАЗДНИК УЛИЦЫ ПУШКИНА
2 августа в 18.00 на территории ли�

цея № 32 состоится праздник улицы
Пушкина. В программе мероприятия —
чествование почётных жителей улицы:
участников Великой Отечественной
войны, вдов погибших, многодетных
семей, победителей школьных олим�
пиад и двух старожилов улицы — бабу�
шек 1908 и 1911 годов рождения. Им
вручат памятные подарки. 

Кроме того, для жителей и гостей
улицы силами творческих коллективов
Дворца культуры железнодорожников
будет подготовлен праздничный кон�
церт. Сотрудниками областной биб�
лиотеки имени М.М. Пришвина органи�
зована книжная выставка "Город с кра�
сивым названием Орёл". 

На празднике также состоится под�
ведение итогов соревнований на зва�
ние "Лучший дом, двор, подъезд". По�
бедители будут отмечены призами.

ЧЕСТВОВАНИЕ ВЕТЕРАНОВ

ВОЙНЫ
В канун 62�й годовщины освобож�

дения Орла от немецко�фашистских
захватчиков в кафе "Лабиринт" состо�
ится встреча 40 ветеранов Великой От�
ечественной войны района с главой
администрации Ю.М. Тарасовым. Ана�
логичные приёмы ветеранов войны
пройдут также на всех предприятиях
района.

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
ТРАГЕДИЯ НА ПАНЧУКА
Как сообщает пресс�центр Главного

управления МЧС России по Орловской
области, 21 июля около 17.15 в Орле
при проведении траншейных работ
возле одного из домов по улице Панчу�
ка произошёл обвал грунта. Под зава�
лом оказались двое рабочих. Один из
них — молодой человек 1982 года рож�
дения, житель города Степногорска
(Республика Казахстан) — погиб. Дру�
гой, также 1982 года рождения, житель
посёлка Лесной Орловского района с
тяжёлыми травмами был доставлен
скорой помощью в областную больни�
цу. 

По мнению специалистов, причиной
трагедии стали проливные дожди,
шедшие накануне работ. Это и привело
к разрушению грунта. 

ПРИСЯГНУЛИ НА ВЕРНОСТЬ

ОТЕЧЕСТВУ
В минувшую субботу в войсковой

части 03013 (на "Стреле") состоялось
торжественное принятие воинской
присяги. На церемонии присутствова�
ли мэр Орла В.И. Уваров, председа�
тель городского совета ветеранов 
А.И. Жутиков и главы администраций
районов города. 

В общей сложности в войсковой ча�
сти в этот день собралось не менее ты�
сячи человек, включая родственников
и друзей военнослужащих. 

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
ФЕСТИВАЛЬ НАРОДНЫХ

ТЕАТРОВ
В Орле в зале театра сатиры 2�го

корпуса ОрёлГТУ 3 августа состоится
традиционный фестиваль "Виват, герои
Победы!", посвящённый 62�й годовщи�
не освобождения Орла от немецко�фа�
шистских захватчиков. Со своими теат�
ральными композициями выступят че�
тыре коллектива — Шаблыкинский на�
родный театр, народный театр из Но�
водеревеньковского района, психоте�
рапевтический театр "Если бы" Шахов�
ской исправительной колонии и Зале�
гощенский литературно�драматиче�
ский театр "Вдохновение". Зрителям
будет предложен разнообразный ре�
пертуар — от  современной классиче�
ской драматургии до постановок о Ве�
ликой Отечественной войне.

В роли организаторов фестиваля
выступят областное управление куль�
туры и искусств, областной центр куль�
туры при содействии Орловского госу�
дарственного технического универси�
тета и Орловского института искусств
и культуры. Художественный руководи�
тель фестиваля — народный артист
России А.Н. Макаров.

Информагентство
"Орловской правды".

— Елена Николаевна, могут

ли граждане получить в орга4

нах Пенсионного фонда све4

дения о результатах оценки

их пенсионных прав?

— В массовом порядке это, к
сожалению, пока невозможно.
Вместе с тем при обращении в ор�
ганы ПФР конкретного граждани�
на (застрахованного лица) такая
информация будет ему предос�
тавлена в полном объеме, естест�
венно, при условии, что необходи�
мые для такого расчета сведения
представлялись либо работодате�
лем (страхователем), либо самим
гражданином (застрахованным
лицом). 

— Есть трудности, связанные

с проведением работы по

конвертации пенсионных

прав застрахованных лиц? 

— Все задачи, стоящие перед

Пенсионным фондом, реализуют�
ся в установленные сроки. Так что
и конвертацию мы проведем свое�
временно. Однако на сегодняш�
ний день объем информации, под�
лежащей правовой оценке, значи�
тельно увеличился, так как с 1 мая
текущего года управления ПФР в
городах и районах области при�
ступили к оценке пенсионных прав
всех категорий застрахованных
лиц. Кроме того, сведения создан�
ной нами базы данных уже исполь�
зуются при назначении гражданам
трудовых пенсий.

Появилась реальная возмож�
ность оценить, что уже сделано. И
это очень важный момент, по�
скольку работа по оценке пенси�
онных прав, приобретенных до
1.01.2002 г., осуществляется,
прежде всего, для того, чтобы при
обращении за назначением пен�
сии у граждан не возникало каких�

либо проблем. Тем не менее слу�
чаи, когда застрахованные лица
уточняют необходимые сведения
до наступления пенсионного воз�
раста, довольно редки, что впо�
следствии влечет за собой допол�
нительные трудности при назначе�
нии пенсии.

— О какой  информации идет

речь?

— Многие застрахованные лица
располагают документами, выдан�
ными различными организациями,
то есть это могут быть архивные
справки, договоры,  которые под�
тверждают  страховой стаж. В це�

лях объективной и всесторонней
оценки пенсионных прав застрахо�
ванных лиц все документы,  влияю�
щие на размер пенсионного капи�
тала, должны быть представлены в
органы Пенсионного фонда.

— Ежегодно Пенсионный

фонд РФ информирует граж4

дан о состоянии их лицевых

счетов. Будет ли информа4

ция об оценке пенсионных

прав предоставляться таким

же образом?

— Каждое застрахованное лицо
в обязательном порядке будет
проинформировано о результатах

оценки пенсионных прав. Более
того, сроки информирования уже
определены. Информирование за�
страхованных лиц,  приобретаю�
щих право на трудовую пенсию по
старости в 2006 — 2010 годах, бу�
дет осуществлено в течение 2006
года, остальных — в 2007 году.

Работа по конвертации пенси�
онных прав застрахованных лиц
позволяет обеспечить развитие
системы ПФР путем формирова�
ния полномасштабной базы дан�
ных персонифицированного учета,
которая  используется в практиче�
ских целях при назначении трудо�
вой пенсии без истребования от
граждан дублирующих докумен�
тов. Следовательно, упростится
процедура назначения трудовых
пенсий, существенно сократятся
сроки их назначения, что даст воз�
можность поэтапно перейти к цен�
трализованному назначению пен�
сий и обеспечить социальную за�
щиту застрахованных лиц в части
сохранения и максимального уче�
та их пенсионных прав.

Материал предоставлен

отделением Пенсионного

фонда РФ по Орловской

области.

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД ИНФОРМИРУЕТ

Назначение трудовых пенсий упростится
В текущем году Пенсионный фонд РФ продолжает работу по
оценке пенсионных прав в виде стажа и заработка,
приобретенных гражданами в период  до 1.01.2002 г.
Предварительные итоги мы попросили прокомментировать
начальника отдела оценки пенсионных прав застрахованных лиц
отделения Пенсионного фонда РФ по Орловской области 
Е.Н. СЕМЁНОВУ.

Вот покупательница останавливается пе�
ред витриной с плодоовощными консерва�
ми.  Ее внимание привлекают маринован�
ные огурцы и помидоры зарубежного произ�
водства: в небольших стеклянных баночках
нестандартной формы с закручивающимися
крышками, рядом — продукция воронеж�
ских производителей, тоже довольно при�
влекательная на вид в пол�литровой таре.
Стоимость товаров примерно одинаковая.
Нетрудно догадаться, что предпочтет хозяй�
ка,  уже мысленно  поместившая в красивую
баночку любимую приправу. Интересуемся у
продавцов, каков спрос на импортные и
"иногородние" консервированные овощи и
фрукты, получаем ответ: "Спрос высокий, а
вот наши, орловские, пищекомбинаты в по�
следнее время мало что предлагают". 

Вопреки ошибочно сложившемуся у по�
требителей (и даже у продавцов магазинов)
мнению о том, что заводы области нынче от�
казываются от производства консервов,
предприятия переработки работают ста�
бильно и ежегодно выпускают около 3,5
миллиона условных банок плодоовощных
консервов, наращивают объемы производ�
ства. 

Такие заводы, как Дмитровский и Мцен�
ский пищекомбинаты, ОАО "Нива�плодо�
овощ", ведут закупки сельхозпродукции у
овощеводческих хозяйств, населения, фер�
меров. Хотя в последние годы переработчи�
ки отдают явное предпочтение владельцам
личных подсобных хозяйств и фермерам: их
продукция более качественная, иными сло�
вами — почти на сто процентов  кондицион�
ная. (Не потому ли нашим сельхозпредпри�
ятиям, все еще работающим по старинке,
нередко приходится довольствоваться ус�
лугами перекупщиков?). 

Заводы работают не только в летне�осен�
ний период (сезон созревания плодов), но и
в остальные месяцы. К примеру, ОАО "Нива�
плодоовощ" закладывает продукцию в хра�
нилища и даже зимой работает в три смены.
Консервы орловских предприятий выпуска�

ются в экологически безопасной миниатюр�
ной стеклянной таре; большинство наших
заводов переходит к использованию удоб�
ных закручивающихся крышек ("твист"). 

Предприятия расширяют ассортимент
выпускаемой продукции и реализуют её в
ряде магазинов Орла, на сельскохозяй�
ственных ярмарках, за пределами области.
В их числе и Дмитровский райпищекомби�
нат, чья продукция востребована также на
рынках Москвы, Украины. Большую часть
плодоовощных консервов переработчики
производят по ГОСТу, однако, как заметил
директор предприятия В.М. Сумаков, спро�
сом у покупателей пользуется и продукция,
изготовленная по  техническим условиям. К
примеру, в прошлом году специалисты за�
вода выпустили пробную партию жареных
баклажанов в томатном соусе. Продукция
понравилась. А уже в нынешнем году завод
производит четыре вида консервированных

баклажанов. На предприятии налажен вы�
пуск десяти видов маринованных грибов  (с
укропом, перцем, чесноком), возобновлен
выпуск сушеных фруктов и овощей.

Потребитель сегодня грамотный и все
чаще отдает предпочтение "родной" про�
дукции. Дождутся ли орловские хозяйки, от�

казавшиеся от домашнего консервирования
в пользу экономии времени и денег, появле�
ния на прилавках наших магазинов качест�
венных консервов в достаточном количест�
ве и ассортименте? В скором времени ор�
ловские переработчики начнут наносить на
товары штрих�коды, так необходимые для
реализации товаров в розничной сети. И то�
гда джемы, повидло, варенье, натуральные
соки с мякотью,  маринованные грибы, со�
лянки, всевозможные салаты, борщи (толь�
ко в "Ниве�плодоовощ" производятся пло�
доовощные консервы 28 наименований) бу�
дут реализовываться не только на оптовые
базы и предприятия общественного пита�
ния.

Спрос есть, будут и новые предложения.
Это придаст новый стимул работе ферме�
ров�овощеводов  (кстати, некоторые из них
уже самостоятельно налаживают перера�
ботку. К примеру, фермер А.А. Поляков из

Орловского района занимается выращива�
нием и квашением капусты, которую реали�
зует на рынках Орла и других городов), вла�
дельцев личных подсобных хозяйств, сель�
хозпредприятий, которые не отказываются
от производства востребованной овощной
продукции. Однако  овощеводам и перера�
ботчикам еще предстоит побороться за
свое место в рынке. 

Отсутствие квот на импортные продукты
питания, увы, не способствует продвиже�
нию наших товаров на внутренний рынок, не
говоря уже о внешнем рынке (чтобы отправ�
лять продукцию на экспорт, нужна соответ�
ствующая лицензия, на получение которой
может уйти несколько лет; к тому же между�
народные эксперты без устали "доказыва�
ют", что   российский крестьянин не в состо�
янии произвести экологически чистую про�
дукцию). 

Это общая проблема для всех отраслей
переработки: молочной (не случайно даже
сырзаводы переходят на выпуск  быстро
раскупаемой цельномолочной продукции),
мясной (отмена квот на ввоз импортного
мяса  грозит негативно сказаться  как на
производителях, так и на переработчиках).
И проблему эту  предстоит решать тоже со�
обща. Большие надежды  возлагаются на
инвестиционные компании, которые уже ра�
ботают на  Орловщине и не допускают со�
кращения производства, переработки сель�
скохозяйственной продукции, обеспечивая
надежные рынки сбыта.

Для потребителей  же давно не секрет,
что наши производители ведут  незримую
борьбу с хлынувшими из�за рубежа товара�
ми, пытаясь победить конкурентов качест�
вом производимой продукции. Не меньшие
надежды в этой борьбе крестьяне и перера�
ботчики возлагают  и на потребителей.

Пресса свидетельствует: в последние
месяцы жители Москвы и других мегаполи�
сов стали покупать более дорогостоящую
отечественную продукцию (ее себестои�
мость высока, сказывается отсутствие гос�
дотаций сельскому хозяйству) — на треть
больше, чем в прошлом году. Это означает,
что россияне предпочли качество. Но как
быть жителям провинции, чьи зарплаты не
сравнить с московскими?

Наталья ЗАРУБИНА.

Прилавки наших магазинов давно перестали быть полупустыми. Ассортимент

предлагаемых продуктов питания в отдельных торговых точках, именуемых

теперь супермаркетами, насчитывает тысячи наименований. Отечественные

продукты, изготовленные по ГОСТу и ТУ (техническим условиям), напитки, сыры,

колбасы, овощные консервы иностранного производства… Удается ли орловским

переработчикам соответствовать конъюнктуре рынка и занимать в нем достойное

место? Как потребителю не потеряться средь обилия предлагаемого товара?

ВЫБИРАЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЕ!

«Твист» и штрих�код
помогут орловскому баклажану

ГРАНИЦЫ РОССИИ

БУДУТ НА ЗАМКЕ

Россия в 2006 году со4
бирается в несколько раз
увеличить расходы на
безопасность. В частнос4
ти, резко увеличится фи4
нансирование двух сило4
вых федеральных целе4
вых программ — "Анти4
террор" и "Государствен4
ная граница". На борьбу с
терроризмом планирует4
ся потратить в пять раз
больше, чем в 2005 году
— 3,7 миллиарда рублей.
Расходы на укрепление
госграницы вырастут поч4
ти в четыре раза — с
1,445 миллиарда рублей
до 6,03 миллиарда руб4
лей. Распорядителем
средств обеих программ
является ФСБ. 

Деньги должны быть
использованы на закупки
антитеррористической
спецтехники — роботов
для разминирования,
специального оружия, га4
зоанализаторов — для тех
региональных управле4
ний ФСБ, где этого обору4
дования до сих пор не бы4
ло. Кроме того, будут ук4
реплены Минобороны,
Служба внешней развед4
ки и ФСО, правда в мень4
ших размерах. 

Увеличение расходов
на госграницу связано с
поручением Президента
страны В.В. Путина. На4
помним, что после поезд4
ки в Дагестан глава госу4
дарства потребовал от
министра экономическо4
го развития Германа Гре4
фа найти деньги на укреп4
ление границ на Север4
ном Кавказе. Основная
часть средств пойдет на
строительство погранич4
ных объектов и закупку
средств технического
контроля на границе и по4
граничных переходах, а
также строительство жи4
лья для пограничников. 

ЕЛЬЦИН ПОРЫБАЧИТ

НА БАЙКАЛЕ 

Экс4президент России
Борис Ельцин и экс4канц4
лер Германии Гельмут
Коль прибыли вчера вече4
ром в Иркутск с целью от4
дохнуть на Байкале. Име4
нитых гостей встретил гу4
бернатор Иркутской об4
ласти Борис Говорин. От4
дых "эксов" на берегу Ир4
кутского водохранилища
продлится пять дней. В
планах Ельцина и Коля —
рыбалка на Байкале, по4
сещение архитектурно4
этнографического музея
"Тальцы". 

РУМЫНИЯ ВЗЫВАЕТ 

О ПОМОЩИ

Румыния призвала Ев4
рокомиссию выделить ей
экстренную помощь в
объеме 24 миллионов
долларов. Причина — ка4
тастрофические наводне4
ния, обрушившиеся на
северо4восток Румынии в
начале июля. Стихия
унесла жизни 24 человек,
стране причинен ущерб в
800 миллионов долларов.
По данным румынских
властей, в стране разру4
шены более трёх с поло4
виной тысяч домов, около
трёх тысяч — на грани
разрушения, повреждены
три тысячи километров
дорог и 100 километров
дамб. 

ФРАНЦИЯ НЕ ПОТЕРПИТ

ИСЛАМИСТОВ

"Франция не потерпит
на своей территории дея4
тельности радикальных
мусульманских пропо4
ведников и антисемит4
ских преступлений", —
заявил французский ми4
нистр внутренних дел Ни4
коля Саркози.

В прошлую субботу
французские власти де4
портировали алжирского
имама, который в 1999
году был приговорен к че4
тырём годам тюрьмы и
высылке из Франции по
обвинению в терроризме.
Недавно власти обнару4
жили, что он продолжает
быть имамом в одной из
мечетей Лиона.

Николя Саркози резко
высказался против пре4
ступлений на почве анти4
семитизма. Об этом ми4
нистр заявил, выступая в
Париже в еврейской шко4
ле, которая подверглась
на днях нападению. По
этому делу задержаны
трое подростков.

ГРЕЦИЯ:

ЗЕМЛЕТРЯСЕНИЕ 

4,9 БАЛЛА

В Греции 25 июля про4
изошло землетрясение
силой 4,9 балла по шкале
Рихтера. Эпицентр под4
земного толчка находил4
ся в море, примерно в
300 километрах к юго4за4
паду от Афин.

Пострадавших в ре4
зультате землетрясения
нет, о возможном мате4
риальном ущербе не со4
общается.

По сообщениям 
информагентств.
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15 июля в номере 117 "Орловской правды" на с.2 в рубрике "Орёл:
вчера, сегодня, завтра" была опубликована информация, предостав�
ленная администрацией Железнодорожного района, под заголовком
"Реконструкция сквера". В ней, в частности, говорилось: "Проведена
большая работа по реконструкции сквера Танкистов и сквера имени
5�й стрелковой дивизии". В день выхода публикации в редакцию по�
звонили участники Великой Отечественной войны, которые выра�
зили, мягко говоря, несогласие с тем, что какая�либо реконструкция
в сквере имени 5�й стрелковой дивизии проводилась в этом году. 

Чтобы установить истину, наш фотокорреспондент вместе с уча�
стниками войны, проживающими на улице 5�го Августа в доме № 19,
побывал в этом сквере. Воздержимся от комментариев — пусть го�
ворят фотофакты.   

Ч. ЧЕМБУРИЛОВ.

Реконструкция — это звучит красиво
ДЕЖУРНЫЙ РЕПОРТЁР


